

# HUMAS

## Kapolda Banten Pimpin Anev Mingguan Sampaikan Capaian Vaksinasi, GKTM dan Laka Lantas

Asep Ucu SN - [SERANG.HUMAS.CO.ID](http://SERANG.HUMAS.CO.ID)

Mar 15, 2022 - 17:49



SERANG, - Kapolda Banten Irjen Pol Prof Dr. Rudy Heriyanto memimpin analisa dan evaluasi (Anev) capaian vaksinasi Covid-19 Polda Banten hingga 13 Maret

2022 secara virtual dengan Polres Jajaran di Ruang Vicon Polda Banten pada Senin (15/03).

Paparan Anev mingguan ini dipimpin langsung oleh Kapolda Banten Irjen Pol Prof Dr. Rudy Heriyanto didampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol Ery Nursatari, Pejabat Utama Polda Banten, serta Kapolres jajaran.

Dalam kesempatan ini Irjen Pol Dr. Rudy Heriyanto menjelaskan jumlah capaian vaksinasi Covid-19 di wilayah hukum Polda Banten.

"Jumlah capaian vaksinasi hingga 13 Maret Polda Banten dan Polres jajaran telah melaksanakan vaksinasi sebanyak 10.155.211 orang bagi masyarakat umum baik lansia maupun anak-anak," ujar Kapolda Banten.

Dalam kesempatan yang sama Karoops Polda Banten Kombes Pol Amiludin Roemtaat menyampaikan analisa dan evaluasi mingguan terkait data gangguan kamtibmas, kecelakaan lalu lintas, kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dan pembagian masker di wilayah hukum Polda Banten.

"Dalam seminggu terakhir gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polda Banten mengalami kenaikan dimana pada minggu pertama Februari gangguan kamtibmas sebanyak 30 kasus dan pada minggu kedua sebanyak 55 kasus yang artinya menurun 25 kasus atau 83 persen," ujar Roemtaat.

Karoops Polda Banten juga menjelaskan bahwa jumlah kasus kecelakaan lalu lintas mengalami penurunan dibandingkan minggu sebelumnya. "Kasus kecelakaan lalu lintas dalam seminggu terakhir ini terjadi penurunan menjadi 8 kasus turun 2 kasus jika dibandingkan pada minggu sebelumnya sebanyak 10 kasus atau -20 persen," kata Roemtaat.

Selanjutnya, Roemtaat menyampaikan bahwa dalam rangka menekan laju pertumbuhan Covid-19, Polda Banten berupaya melaksanakan himbauan-himbauan protokol kesehatan kepada masyarakat sekaligus membagikan masker.

"Polda Banten terus berupaya menekan laju pertumbuhan Covid-19 salah satunya dengan melaksanakan himbauan protokol kesehatan sekaligus membagikan masker, dalam seminggu terakhir Polda Banten dan Polres jajaran telah membagikan masker sebanyak 21.102.743 lembar masker," kata Roemtaat. \*\*